## 令和4年5月20日

こんにちは 連絡係の稲垣です。日本人の国民性はまじめとのこと。マスクについても現在、してない人はほぼいない、周囲からの目を気にしてもあるようですが国民性も表していると思います。ただ過度になると、同調圧力なる言葉があるように、マスクの熱中症での救急搬送も。必要な時は言い出さなきゃならない。地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

## 稲垣会長

お世話になります。

リバーサイド川島園 生活相談員 渡部です。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼を申し上げます。

5月19日(木)に特別養護老人ホームリバーサイド川島園の利用者1名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されましたのでお知らせいたします。

今後とも所轄保健所の指示のもと、誠心誠意対応させていただきますので、ご 利用者様・ご家族の皆様には、大変ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご 協力の程よろしくお願い申し上げます。

申し訳ございませんが、市内協議会の皆様に、お知らせを宜しくお願い申し上げます。

\_\_\_\_\_

社会福法人羽島郡福寿会 特別養護老人ホーム リバーサイド川島園 岐阜県各務原市川島河田町 1348 番地 生活相談員 渡部 知美

TEL: 0586-89-5611 FAX: 0586-89-5614

E - Mail: kawashima-soudan@h-fukujyu.or.jp

\_\_\_\_\_